
 

O ÚNICO ENDEREÇO 
 
“Ao único Deus seja honra para todo sempre”. I Timóteo 1:17 
 
Esta mensagem tem um único endereço. Não tem endereço religioso ou de algum grupo 
paralelo, porque Deus não precisa. 
Mas tem o endereço da Bíblia que testifica de Jesus Cristo. É Ele quem precisamos 
conhecer. Muitas vezes conhecemos padres, pastores, missa, culto, doutrinas, teologia e 
até mesmo a Bíblia. Mas a nossa necessidade é de conhecer a Cristo. 
O envolvimento com religião nos traz decepção, mas o envolvimento com Cristo nos traz 
salvação. 
Muitos dizem que todos os caminhos levam a Deus, mas Jesus Cristo diz: EU SOU O 
CAMINHO, E A VERDADE E A VIDA. NINGUÉM VEM AO PAI SENÃO POR MIM. (João 
14:6). 
Muitos dizem: Venha para a nossa religião; mas Jesus Cristo diz: VINDE A MIM, TODOS 
OS QUE ESTAIS CANSADOS E OPRIMIDOS, E EU VOS ALIVIAREI. (Mateus 11:28). 
EIS O CORDEIRO DE DEUS QUE TIRA O PECADO DO MUNDO. (João 1:29). 
Ele tira essa natureza de maus pensamentos, adultério, prostituição, furto, avareza, 
maldade, engano, briga, inveja, blasfêmia, soberba e loucura, com a qual todos nós 
nascemos. Todos somos portadores dessa natureza desde o ventre da nossa mãe. 
(Marcos 7:21-22, Salmos 51:5). Não há religião . escola, educação, cadeia ou qualquer tipo 
de repreensão que possa mudar essa perversidade do ser humano. 
Só Jesus Cristo pode libertar-nos, SE POIS O FILHO VOS LIBERTAR, 
VERDADEIRAMENTE SEREIS LIVRES. (JOÃO 8:36). 
Jesus Cristo nos atraiu a Si mesmo, E EU, QUANDO FOR LEVANTADO DA TERRA, 
TODOS ATRAIREI A MIM . (JOÃO 12:32). 
Cristo nos atraiu a Si, para nos fazer participantes da Sua morte. SABENDO ISTO, QUE O 
NOSSO HOMEM VELHO FOI COM ELE CRUCIFICADO, PARA QUE O CORPO DO 
PECADO SEJA DESFEITO, PARA QUE NÃO SIRVAMOS MAIS AO PECADO. 
(Romanos 6:6). 
Jesus Cristo morreu com a nossa natureza perversa plantada Nele, quando nos atraiu a Si 
mesmo. Consequentemente morremos Nele. 
Deus nos gerou de novo pela ressurreição de Jesus Cristo. BENDITO SEJA O DEUS E 
PAI DE NOSSO SENHOR JESUS CRISTO, QUE, SEGUNDO A SUA GRANDE 
MISERICÓRDIA, NOS GEROU DE NOVO PARA UMA VIVA ESPERANÇA, PELA 
RESSURREIÇÃO DE JESUS CRISTO DENTRE OS MORTOS. (I Pedro 1:3). 
Somente com a presença de Cristo é que temos vida liberta. Com a presença do pecado 
temos escravidão e morte. Se estás em pecado, PONHA A SUA BOCA NO PÓ; TALVEZ 
ASSIM HAJA ESPERANÇA. (Lamentações de Jeremias 3:29). 
Não deixes para amanhã, hoje é o dia da salvação. Só Jesus Cristo pode te libertar 
totalmente do pecado. 
Se quiseres maiores informações, busque em Deus, na Sua Palavra, a Biblia, HOJE. 

 
JESUS CRISTO, O ÚNICO ENDEREÇO. 


